

Rétrospective des opérations de construction d'AMU

Review of AMU's construction operations

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.
Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.

Rénovation des façades du bâtiment Portalis et de son amphithéâtre sur le site Schuman à Aix-en-Provence



Renovation of the fronts of the Portalis building and its amphitheater on the Schuman site in Aix-en-Provence

Ce projet a permis de moderniser les équipements techniques et de reconsidérer les volumes architecturaux de l'amphithéâtre. Les façades quant à elles ont été épurées et restaurées à l'identique.

L'amphithéâtre, rénové par FRADIN WECK Associés, a été remis en service en 2013.

Les façades ont été rénovées par le Cabinet Robert Thevenet en 2021.

This project made it possible to modernise the technical equipment and reconsider the architectural volumes of the amphitheatre.

The amphitheatre, renovated by FRADIN WECK Associés, was put back into service in 2013.

The facades were renovated by Robert Thevenet in 2021.



Rejoignez le réseau !
Join the network !



Financements

Financing

2.73 millions euros
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier